



Lancement du Point d'Echange Internet le 21 mars 2014 à Bujumbura, Burundi

Lancement IXP soutenu par Internet Society

[Bujumbura, Burundi – 21 mars, 2014] Le Point d'échange Internet BurundiX a été lancé avec succès, le 21 mars 2014 à Bujumbura, au Burundi. Ce point d'échange Internet a été officiellement inauguré par Son Excellence M. Tharcisse Nkezabahizi, Ministre des Télécommunications, de l'Information, de la Communication et des Relations avec le Parlement et M. Philippe Niyongabo, délégué de l'Union Africaine. Egalement présent à l'occasion du lancement Dr. Dawit Bekele, Directeur du Bureau Régional Africain de l'Internet Society, M. Coppens Pasteur NDAYIRAGIJE, président de l'Association de BurundiX A.S.B.L. et M. Arnaud Fenioux expert de Lyon-IX.

Il est envisagé que l'IXP servira en tant que catalyseur pour l'innovation et le développement des services et des applications Internet au Burundi. Le Point d'échange Internet soutiendra les efforts du Gouvernement vers la mise en place des services E-gouvernementaux, et réduira le coût du développement de la mise en place et de l'application locale. La présence du point d'échange Internet améliorera la fiabilité de l'Internet local en éliminant la dépendance sur la connectivité internationale pour les services Internet locaux et les communications basées sur Internet.

“Notre souhait est que le pas franchi aujourd'hui, soit un début prometteur pour ce Point d'Echange Internet en plus des Fournisseurs d'Accès Internet, Nous souhaiterions que progressivement les fournisseurs de contenu ainsi que les entreprises privées, les universitaires et les principales administrations publiques fassent de même“, a dit Son Excellence M. Tharcisse Nkezabahizi, Ministre des Télécommunications, de l'information, de la communication et des relations avec le parlement a l'occasion de l'inauguration du premier point d'échanges internet au Burundi.

D'après M. Philippe NIYONGABO délégué de l'Union Africaine, “ La Commission de l'Union Africaine réitère son appui continu aux pays africains afin de tirer profit du potentiel des technologies de l'information et de trouver des voies innovatrices et effectives pour mettre ce potentiel au service des citoyens africains, et burundais en particulier“.

Dans sa remarque au cours du lancement du point d'échange Internet, Dr. Dawit Bekele, Directeur du Bureau Régional Africain de l'Internet Society a indiqué que, “L'Internet Society a le plaisir de voir cet accomplissement important qui a été obtenu avec une approche multi-acteurs. Ceci est une grande étape franchie pour assurer qu'aucun paquet Internet ne quitte le

Burundi pour revenir au Burundi. Nous sommes fier d'avoir pu implémenter le projet avec succès et nous sommes satisfait de voir qu'il existe des personnes et des organisations déterminées au Burundi pour assurer un bon avenir pour le point d'échange Internet."

"Dans une région où Internet devient de plus en plus accessible, nous sommes engagés à continuer notre soutien au développement d'une infrastructure stable et robuste afin d'assurer une croissance d'Internet durable en Afrique. Le lancement de ce point d'échange Internet local renforcera l'infrastructure IP du Burundi, et renforcera la résilience de l'infrastructure de l'Internet local. Ceci aura aussi une bonne répercussion et assurera l'acheminement local de plus de trafic Internet africain; un facteur important pour le développement de contenu local et un coût abordable de transit à travers la région." a dit M. Adiel Akplogan, Directeur Général d'AFRINIC.

BurundiX sera géré par l'Association de BurundiX A.S.B.L. Tous les opérateurs de télécommunication et tous les fournisseurs Internet sont membres de cette association.

Le Point d'échange Internet a été établi avec le soutien du projet « Système d'échange de l'Internet Africain » (AXIS), un projet de la Commission de l'Union Africaine mis en place par l'Internet Society. AXIS a organisé un atelier sur les meilleures pratiques des points d'échanges Internet à Bujumbura du 2 au 4 Octobre 2012 pour 20 experts, suivi d'un atelier technique pour 23 spécialistes, du 18 au 22 mars 2013. Le Ministère des Télécommunications, de l'Information, de la Communication et des Relations avec le Parlement était l'hôte de l'atelier et Lyon-IX a contribué en fournissant les facilitateurs. La collaboration entre les parties intéressées a abouti au succès de cette initiative, qui devrait mener à des résultats positifs pour le secteur et le pays.

Le programme de l'interconnexion et de l'échange du trafic Internet de l'Internet Society a activement soutenu le développement du Point d'échange Internet pour renforcer l'interconnexion locale et régionale. Le programme vise à avoir en 2020, 80% du trafic Internet échangé en Afrique, en gardant le trafic local, sur place. Cet objectif a été renforcé par la sélection de l'Internet Society par l'Union Africaine pour la mise en œuvre de ce système de programme (AXIS).

Pour plus de renseignement sur AXIS, visitez <http://pages.au.int/axis>

A propos de l'Internet Society

L'Internet Society est la source indépendante et de confiance pour des informations et un leader sur les questions de l'Internet à travers le monde. Avec sa vision de principe et son fondement technologique, l'Internet Society travaille vers la promotion d'un dialogue ouvert sur la politique, la technologie et le développement de l'Internet parmi les utilisateurs, les compagnies, les gouvernements, et les autres organisations. En collaboration avec ses membres et chapitres qui existent à travers le monde, Internet Society œuvre vers une évolution et croissance continue de l'internet pour tout le monde.

Pour plus de renseignement veuillez visiter : www.internetsociety.org.

Contacte Médiatique: Betel Hailu, hailu@isoc.org